

Le SCGA est fier de célébrer 15 années de promotion de la sécurité publique!

Vous souvenez-vous de l'année 2007?

La troisième saga des films Spiderman et Shrek rapportait le plus de recettes. Apple a sorti le tout premier iPhone. Et en novembre, les Roughriders de la Saskatchewan, dirigés par le quart-arrière Kerry Joseph, ont remporté leur troisième coupe Grey à Toronto avec une victoire contre les Blue Bombers de Winnipeg.

Mais une étape particulièrement importante dans le monde de la sécurité publique a également été franchie cette année-là : le Saskatchewan Common Ground Alliance (SCGA) a été créé.

Nous sommes fiers de célébrer 15 ans d'existence et d'avoir bâti un réseau d'entreprises et de communautés engagées dans la prévention des dommages de notre province.

<https://scga.ca/en/>

Avant 2007, de nombreux regroupements ressentaient le besoin d'éduquer le public sur la nécessité de protéger non seulement les milliards de dollars d'infrastructures souterraines qui fournissent les services dont nous dépendons, mais aussi ceux qui travaillent près de ces dernières.

La plupart du temps, ces entreprises et ces communautés poursuivaient leurs programmes de sécurité en vase clos et de manière individuelle. Elles ne jouissaient pas d'un large réseau pour partager leurs ressources, discuter des meilleures pratiques et coordonner leurs activités.

Dès ses débuts modestes, le SCGA a permis d'offrir aux membres un moyen de travailler ensemble, à une période où l'économie de la Saskatchewan, ainsi que l'industrie de l'excavation, était au début d'une croissance exceptionnelle.

Au cours des 15 dernières années, le SCGA a sans cesse collaboré avec ses partenaires pour promouvoir des pratiques d'excavation et de construction sécuritaires pour les travailleurs de première ligne tout en assurant la sécurité du public.

Les petits déjeuners *Dig Safe* offerts tous les printemps aux entrepreneurs des différentes collectivités de la Saskatchewan ont été un outil formidable pour promouvoir les messages de sécurité auprès de milliers de travailleurs de première ligne.

<https://scga.ca/en/contractor-dig-safe-breakfast/>

Le SCGA a également développé une série de vidéos professionnelles de formation traitant de divers sujets. Plusieurs ressources en plus de fiches d'information sur la sécurité sont également disponibles sur son site Web au www.scga.ca.

Nous diffusons un bulletin trimestriel qui se veut un outil de communication, en plus de publier du contenu sur les réseaux sociaux (Facebook, Twitter et LinkedIn).

<https://www.youtube.com/channel/UC2XvZBURYPMsoFupIR3HZXA/videos>

Notre partenariat avec le centre de notification Sask1stcall.com nous a permis de concentrer nos efforts en matière de sécurité sur des dizaines de milliers de projets d'excavation de la Saskatchewan.

Et nos membres s'engagent à promouvoir les pratiques d'excellence par le biais de discussions et d'outils communs comme l'outil de rapport sur les dommages aux infrastructures (ORDI).

Un autre point important a été le lancement en 2021 de notre programme de formation destiné aux jeunes concernant les travaux d'excavation. Cette formation gratuite en matière de sécurité s'adresse à des étudiants âgés de 14 à 21 ans, et est offerte en partenariat avec le *Saskatchewan Safety Council* et la *Heavy Construction Safety Association of Saskatchewan*.

<https://scga.ca/en/youth-learning/>

Aujourd'hui, nous sommes fiers de compter quatre-vingt-quinze membres et commanditaires au sein de notre organisme. Ces gens partagent notre vision où tous les membres de l'industrie de l'excavation travaillent de manière sécuritaire afin qu'ils puissent entrer chez eux à la fin de leur journée tout en protégeant les infrastructures souterraines qui nous sont essentielles.

Nous vous remercions de votre soutien et c'est avec plaisir que nos regards se portent vers les 15 années à venir, en partenariat avec tous les habitants de la Saskatchewan.

Auteurs :

Ron Podbielski et Shannon Doka, du SCGA